

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**¿PERDIÓ ALE DEL MORAL? ¡NO!, PERDIÓ, PEÑA, VIDEGARAY, NUÑO, DEL MAZO...; COBARDÍA, DEJARLA CON LA DERROTA Y FESTEJAR EN COAHUILA**

En tiempo y forma, lo anotamos en el 2018; en recién campaña electoral mexiquense, reiteramos las veces que era oportuno.

Aquel pacto que acusó en ese año, el ex canciller Jorge Castañeda Gutman, al señalar que Enrique Peña Nieto -el del “saqueo, pillaje y corrupción”-, con el entonces candidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, para entregarle el poder, hay que decirlo, el candidato que se perfilaba a la Presidencia, era Anaya Cortés.

El panista, tuvo la ocurrencia de revelar al país, en uno de los debates que entonces sostuvieron los que aspiraban a la silla, “de ganar, meteré a la cárcel a Enrique Peña Nieto”, por toda la corrupción que hay en su gobierno, palabras más, palabras menos.

Ello, bastó para que el entonces habitante de “Los Pinos”, se espantara y poner en marcha, maquiavélico y siniestro plan, para hacer todo lo que en este país hace un hombre con inmenso, inmenso poder, como es el Presidente de México. Y evitar amenaza del adversario.

Enloquece en el cuarto año del poder, y sigue así hasta entregarlo al sucesor que su dedo señale.

Cuando en el último debate, Andrés Manuel López Obrador, meses antes del 1 de julio de aquel año, en que habría pactado la sucesión con Peña, ya no replicaba a sus adversarios en el debate, por un



motivo: sabría que tenía cancha abierta en distritos electorales federales, locales y plazas estatales, para hacer lo que él y Morena quisieran, con la elección federal de ese año y ganar la Presidencia, en su tercer intento.

No fueron casuales ni coincidentes, en política, no es, más de 30 millones de votos con los que ganó aquella elección por el poder en este país. Ni que producto de aquel pacto, a Ricardo Anaya, “con toda la fuerza del Presidente”, diría el finado José López Portillo, lo exiliaran. Y persiguieran.

Debate en el cual, callaba López Obrador, cuando el patito peñista, José Antonio Meade Kuribreña -de quien su señor padre dudaba que ganara, como anotamos en este espacio, cada que se amerita-, cuestionaba al ex jefe de gobierno en CDMX, de qué vivía o cuáles eran sus ingresos.

Primeros años de este sexenio, el presidente López Obrador, cantaba, repetía y acusaba que el anterior, fue el del “saqueo, pillaje y corrupción” y se legitimaba su investidura, con denotar, insinuar, meter a la cárcel a culpables en venta de paraestatales, o el caso “Odebrecht” y... ¡nada!

En los últimos meses, ya no critica ni puya a Peña, pero insiste en acusar que niveles de violencia y delincuencia, es lo que “heredaron” gobiernos anteriores al suyo.

Hay que decirlo además, en el 2017, la candidata que ganó la elección en el Estado de México, fue la señora Delfina Gómez Álvarez, como en tiempo y forma lo señalamos aquí, el pueblo, los electores mexiquenses, con su asistencia a las urnas, lo indicaba.

Pero como en política no hay nada escrito, Peña, veía su final de sexenio y los riesgos con el sucesor, maniobra, busca y dialoga con el peor adversario que podría tener el PRI y el establishment, y logra que el PAN no gane la Presidencia, con Ricardo Anaya Cortés.

Salva la cárcel, pero a costa de uno, pagan todos, o como expuso ante los medios, el entonces ex presidente, don Gustavo Díaz Ordaz, cuando partía a España, para representarnos como embajador, en alusión a Luis Echeverría Álvarez: “no nos culpen a todos por lo que uno hizo”.



Hoy, lo que uno hizo, presuntamente pactar la Presidencia, entre Peña y Amlo, cual en tiempo y forma denunció al país Jorge Castañeda Gutman -el amigo de los amigos, leal, agradecido-, lo resenten a través de la amargura, el rencor, venganza y odio, millones de mexicanos de todos los sectores, con un etilo peor de siniestro que el que impuso Carlos Salinas de Gortari.

Antes de la elección de ayer, señalábamos si vendría Peña y sus cómplices del “saqueo, pillaje y corrupción” a votar al Estado de México, pero no se supo si sí o no, la verdad es una: si el gobierno que hicieron les valió, con más razón, una gubernatura, presuntamente incluida en el pacto del 2018, entre el ex presidente y el sucesor que escogió para el encargo.

El Estado de México, ya es producto de ese pacto, presuntamente, y seguramente, primeros que lo resentirán, como millones de mexicanos a nivel federal, son los virreyes mexiquenses. Esos que ¡nada!, hicieron por esclarecer feminicidios y permitieron que el municipio que gobernaron, fuera cuna de ese flagelo en la entidad.

O los que coadyuvaron a la fundación del Instituto Nacional Electoral, y se refugian en el territorio de Metepec; o los que viven en fraccionamientos aledaños a la ciudad de Toluca o Zona Esmeralda de Atizapán.

Arturo Montiel, César Camacho Quiroz, Emilio Chuayffet Chemor, Eruviel Ávila Villegas, Aurelio Nuño, Luis Videgaray Caso y el que en la primera quincena de septiembre próximo se incorpora al club, Alfredo del Mazo Maza, son los que tarde o temprano, los alcanzarán políticas que lleve a cabo en la entidad, Delfina Gómez Álvarez.

Como la suspensión de su pensión, que reciben como ex gobernadores, de acuerdo a lo que comentan entre la clase política del PRI mexiquense.

Ellos, en sus gobiernos, poco interesó el progreso del Estado de México; permitieron, autorizaron flagelos como el de la deuda pública mexiquense, feminicidios, violencia, delincuencia, extorsiones; cobro de piso, asaltos en el transporte público; robos a casa habitación, de automóviles a las puertas



de los domicilios mexiquenses; no gestionaron nueva construcción del Hospital de Zona de la secretaría de Salud, en Valley Ceylan, Tlalnepantla; permitieron que a 18 millones de habitantes, los cuidaran ¡18 mil policías!, como acusó en su foro matinal cada que podía, el Presidente.

No se diga el mal estado de las carreteras municipales, de la periferia metropolitana o de las que hay que utilizar cuando enfila el automovilista hacia los pueblos cercanos a la zona conurbada con CDMX, como Ecatepec, Zumpango, Melchor Ocampo, Los Reyes La Paz, Ixtapaluca...

Habrá qué esperar como gobiernan a través de la maestra Delfina Gómez Álvarez, el mismo Presidente de la República, el senador con licencia, Higinio Martínez Miranda y el que fue su coordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares, ex diputado federal.

Quien seguramente, se convertiría en el gobernador que designe el Congreso local, si, cual presagiamos, a los dos años de gobierno de la hoy gobernadora electa, solicita licencia al encargo que ayer ganó.

No fue casual que en el primer debate que sostuvo con Ale del Moral, la ex alcaldesa en Cuautitlán Izcalli, la señalara de ser una mujer manipulada. La priista, hizo alusión al hombre fuerte de Texcoco, Higinio Martínez y al que coordinó la campaña de Morena.

¡Claro!, de aquí a octubre del 2024, el Estado de México, va resentir política públicas que repudia la República, en materia de seguridad, de salud, de ocurrencias y la maestra Delfina Gómez, no tendrá sino que asentar con la cabeza, lo que su tutor político le indique para la gobernanza.

Si al que no hizo gobernador, Alfredo del Mazo Maza, agachó la cabeza con el Presidente, ¡imaginen!, cómo será interlocución de la gobernadora electa mexiquense o en funciones, con el mandatario.

Reiteramos, ¡nada es para siempre! y así como hoy goza Andrés Manuel López Orador, que en 6 años, arrebató gubernaturas al PAN y PRI, en las generaciones futuras, otros partidos políticos adversarios de Morena, los sacarán del poder, como sucedió con el PAN, cuando ganó la Presidencia



con Fox; como fue cuando Peña, por el PRI, quitó el poder al PAN; o como López Obrador, pactó, según acusó Jorge Castañeda Gutman, el poder con Peña, y evitó con ello, la cárcel y que Morena, acceda al poder federal.

Y el de los estados, al mejor estilo del “saqueo, pillaje y corrupción”, cual acusaron dirigentes del bloque opositor en la OEA.

Y cual son fieles testigos, millones de mexicanos, en estados donde Amlo-Morena, impusieron su poder.

Ayer, apenas cerraron casillas electorales mexiquenses, de inmediato, Ale del Moral, perfiló que la derrota, se hizo presente, al exponer ante medios que “aceptará los resultados de la autoridad electoral” y el semblante con el que lo dijo, denotó el dolor de no ganar el proyecto.

Horas después, más firme y con el visible semblante de la derrota, reconoció que así fue.

Cortesía obliga, y la maestra de Texcoco, en tuit, ponderó posición de su adversaria.

En política, reiteramos, no hay nada escrito y la verdadera encuesta, es la del día de la elección, diría Roberto Madrazo en el 2006.

La victoria de la maestra Delfina Gómez Álvarez y derrota de Ale del Moral, no son la excepción.

¡Ah!, la política. Como la rueda de la fortuna, arriba, abajo, a los lados, pero nadie se baja.

## EN EL CHACALEO

Lamentable, falta de hombría, cobardía, deleznable, inmoral, que al aceptar de manera pública su derrota, Ale del Moral, apareció en la sede del Comité Directivo Estatal del PRI, solita, sin los dirigentes del bloque opositor, “de el tal amlito, para abajo”. Ni Marko Antonio Cortés Mendoza, ni Jesús Zambrano Grijalva... Hay que decirlo, caballerosidad, valiente, institucional, leal, sí estuvo el diputado federal y presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, como el diputado coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira Valdez y su homólogo del PRD, Luis Ángel Xariel



Espinosa Cházaro... Se fueron a festejar a Coahuila, y poco les importó la suerte de Ale del Moral, luego del cierre de casillas. Con esos dirigentes, para qué quiere más adversarios y enemigos políticos-personales, el PAN-PRI-PRD. ¿O no?... ¿A poco de manera siniestra perversa y maquiavélica, intercalaron Hidalgo por Coahuila? ¿Sí?, porque la lógica del sexenio es que todo el mapa mexicano, se pintara de guinda. ¿Y Coahuila?... ¡Claro!, sin dejar de olvidar aquella máxima de un distinguido coahuilense que, reiteramos cada que la ocasión exige: “con el Presidente, todo, contra el presidente, nada!... Sabias palabras de Oscar Flores Tapia, que en paz descansa, quien sufrió brutal canibalismo lopezportillista, “con toda la fuerza de un Presidente”, como hoy, la ejerce Andrés Manuel López Obrador, contra sus enemigos y adversarios políticos-personales... Bien que aprendió cómo se hace política el hoy mandatario, ¿verdad?, en sus épocas de priista, sobre todo, en el régimen de la “solución, somos todos”, cuando comenzaba a conocer cómo se hace política, siniestra, perversa, tenebrosa, maquiavélica... ¡Viva México! ¡Viva!... ¿Cuál embajada le darán ahora a Alfredo del Mazo Maza? ¿O también se irá a Madrid, España, en obligado autoexilio?, ¡qué lástima!, ¡nunca!, se le vio en campaña para que apoyara a Ale del Moral... ¿Y los virreyes mexiquenses? ¿Qué será de ellos?... Seguramente, en los resultados electorales, el PAN, conserva su primera fuerza como oposición en el Estado de México, posición que ya tiene a nivel nacional... ¿Quién iba decir que en el 2017, Alfredo del Mazo Maza, sería el Ernesto Zedillo del 2023?, en territorio mexiquense... Saludamos el proceso electoral mexiquense, en el que no se reportaron violencia, delincuencia, salvo irregularidades de siempre, que protagonizaron adversarios y contrarios... Denigrante, que alcaldes michoacanos, ingresaran a territorio mexiquense, a apoyar a la maestra Delfina Gómez Álvarez, con armas de alto calibre y, ¡obvio!, la moda sexenal, ¡el cash!... Recordamos que en la democracia, se gana o se pierde, por un voto y admitir la derrota, con agradecimiento a los ciudadanos que votaron por ella y como toda una dama, cual hizo Ale del Moral, es dignidad, la cual, repetimos, no tiene precio ni sexenio... Dignidad que no conoce “el tal amlito”, cuando no la acompañó en su presentación a los medios, en el anuncio donde reconoce que los resultados electorales, no le favorecen... Como si su presencia en Coahuila, fuera necesaria...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

05/06/2023

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

También leal, institucional, camaradería, del senador Ricardo Monreal Ávila, quien en tuit, ponderó victoria en el Estado de México, de la senadora con licencia, que fue miembro de la bancada que coordina... “La maestra Delfina Gómez, iniciará un profundo proceso de transformación en la entidad”, expone... El político de Zacatecas y aspirante a la candidatura presidencial en Morena, resalta en esa red social: “la perseverancia y congruencia en la lucha social y política, siempre tiene éxito. Hoy (ayer), las y los mexiquenses, han logrado un histórico triunfo. La maestra, @delfinagomez iniciará un profundo proceso de transformación. ¡Felicidades!”... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...